

同時期に入社した、他の企業の新入社員の方々と会うことのできる機会はありませんでしたし、社会人として必要な知識をより深めることができ、とても参考になったと思います。

製造業 男性

社会人としてのルールや常識をいろいろな実体験を元に話していただきとても印象に残りました。とても話が分かりやすく、社会で働くことのイメージを持つことができました。

建設業 男性

コミュニケーションのとり方やグループディスカッションをしたことがとても印象に残っています。学校生活と会社生活の違いを知ることが出来たり、そもそも社会人とは何かということを知ることが出来たのでよかったです。

製造業 女性

研修を受けるにあたって自分が社会人になったんだと、自覚できました。今回研修で学んだことを早く覚えて、業務に活用していきたいです。

専門サービス業 女性

会社に入って右も左も分からぬ状態になる前に、このようなしっかり学ぶ機会があってよかった。周りもほぼ自分と同じ立場の人なので心強かった。

機械設計業 男性

プレゼン形式でされていて、すごく分かりやすかったです。また、自分たちがわからないところがあれば質問の時間を取ってくださったりして、充実した2日間でした。

製造業 男性

ただ座っているだけで動画を見たり話し合ったりと飽きることがなく、聞きやすかった。自分達で考え話し合う時間があり、とまどうこともあったが、自分の意見を言い他の人の意見も聞いたのがよかった。

製造業 男性

新入社員としてのルールやマナーを学び、再確認が出来たとともにまだ認識していなかった事を学べて大変役立ちました。新入社員としての意識がまだ足りていなかったのかもしれませんが、2日間の研修を活かして仕事に取り込んでいきます。

専門サービス業 男性

新人であり、これからのことが不安だったのですが、今回の研修を通して、やってみたいに変わり挑戦したいと思うようになりました。今回の研修に参加できて本当によかったです。

卸売業 女性